



LINK & KRESS

2. Juli – 6. Oktober 2018

Link & Kress: Das Leben der Heiligen

Im ersten Augenblick sah es wie ein irritierendes Missgeschick aus. Doch dieses vermeintliche Missgeschick inspirierte sie zu einer langen Serie von optischen Experimenten. Das Resultat dieser Arbeit ist eine Werkgruppe, die in der Photographie der Gegenwart nach Vergleichbarem sucht.

Im Juli 2005 stieß das Photographenpaar Link und Kress in der Krypta einer Kirche in Lissabon auf einen Gekreuzigten, dessen Ausdruck sie faszinierte. Der Versuch, diese Expressivität photographisch adäquat einzufangen, schien zu scheitern, da ein grundsätzliches Photographierverbot in portugiesischen Kirchen zusammenfiel mit höchst unzureichenden Lichtverhältnissen. Also photographierten sie ohne Blitz und ohne Stativ nur aus der Hand.

In Verfolgung dieses initialen optischen Erlebnisses haben Link und Kress in den vergangenen Jahren in Klöstern, Kirchen und Kapellen viele weitere Christus-, Marien- und Heiligenfiguren photographiert. Mit vorsätzlich bewegter Kamera und langen Belichtungszeiten haben sie vergleichbare Effekte bewusst zu einem ihrer ästhetischen Prinzipien gemacht.

Link und Kress, die in den vergangenen zwei Jahrzehnten in Einzel- und Gruppenausstellungen vor allem durch höchst eigenwillige künstlerische Aktaufnahmen von sich Reden machten, verlassen mit der neuen Thematik sowohl die strenge Askese der Schwarz-Weiss-Photographie als auch den Bereich herkömmlicher Phototechnik. Die überreiche Welt der Heiligen und Heiligenfiguren wird ihnen noch lange ein weites Experimentierfeld bieten.

KUNST IM RATHAUS

Veranstaltungsort:

Rathaus | Don-Bosco-Strasse 6 | 41352 Korschenbroich

Öffnungszeiten:

Mo–Fr 8.30–12.00 Uhr, außerdem Do 14.00–18.00 Uhr

Ausstellungsorganisation:

Kulturamt der Stadt Korschenbroich

Freundeskreis für Kunst und Kultur in Korschenbroich e.V.

verantwortlich: Gisela Willems-Liening

